



Dice PAN abrirse al mejor perfil que los ciudadanos quieran

Dicen que pueden poner al candidato presidencial para las elecciones de 2024, pero los panistas aseguran que si hay un mejor perfil de la sociedad a ese se escogerá.

"El acuerdo es que quien organizará el proceso, acompañado con la alianza y con la sociedad civil, será el PAN, pero vamos a ir con los mejores perfiles que los ciudadanos quieran; eso sí es muy importante", aclaró la secretaria general del PAN, Cecilia Patrón

Dicen que pueden poner al candidato presidencial para las elecciones de 2024, pero los panistas aseguran que si hay un mejor perfil de la sociedad a ese se escogerá.

La semana pasada, en la reactivación de la alianza Va por México se anunció, sin el beneplácito del PRD, que el PRI llevaría mano en la definición de los candidatos a los Gobiernos de Coahuila y del Estado de México y que el PAN la tendría en los casos de las elecciones de Jefe de Gobierno de la Ciudad de México y Presidente de la República.

"El acuerdo es que quien organizará el proceso, acompañado con la alianza y con la sociedad civil, será el PAN, pero vamos a ir con los mejores perfiles que los ciudadanos quieran; eso sí es muy importante", aclaró la secretaria general del PAN, Cecilia Patrón.

"Vamos a estar abiertos a la sociedad, no solo a los militantes de los partidos sino a la sociedad, estaremos abiertos".

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/dice-pan-abrirse-al-mejor-perfil-que-los-ciudadanos-quieran/ar2539990